
Le président de l'Assemblée
générale de l'ONU remercie Cuba
de sa contribution à la paix en
Colombie

La Havane, 25 juin, (RHC).- Le président de la 70e période de sessions de l'Assemblée générale de
l'ONU, Mogens Lykketoft, a remercié Cuba de sa contribution au cessez-le-feu en Colombie.

Au cours d'un entretien dans notre capitale avec le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno
Rodriguez, Mogens Lykketoft s'est ainsi référé à la cérémonie de signature du cessez-le-feu entre le
gouvernement colombien et les FARC/AP:

«Nous devons aussi féliciter Cuba pour le rôle si important qu'elle a joué pour que les parties
belligérantes décident de mettre fin au conflit armé le plus ancien de la région à travers le dialogue».

Il a souligné que les Nations Unies continueront d'apporter leur contribution au processus de paix en
Colombie en vérifiant la mise en application des accords signés à La Havane.



De son côté, Bruno Rodriguez s'est prononcé pour la défense du multilatéralisme et de l'ONU:

«Pour notre pays, la défense du multilatéralisme et de l'ONU s'avère indispensable, nous portons donc un
grand intérêt aux travaux de l'assemblée et à ce que celle-ci exerce tous les pouvoirs que lui octroie la
Charte».

Le ministre cubain des Affaires étrangères s'est d'autre part prononcé pour une réforme profonde de
l'Assemblée générale de l'ONU permettant de mieux refléter les intérêts des peuples, en particulier des
pays du Sud.

Le chef de la diplomatie cubaine a d'autre part qualifié l'Assemblée générale de l'ONU de place
essentielle pour la lutte de Cuba contre le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis
appliquent depuis plus de 50 ans déjà.

«Je voudrais reconnaître profondément votre contribution personnelle, Mr le Président, aux travaux de
l'Assemblée générale. Pour Cuba, l'Assemblée générale a été une place essentielle pour l'appel à la
levée du blocus que les États-Unis imposent à notre pays.

Les débats et les mises aux voix à l'Assemblée générale sur cette question ont apporté une contribution
extraordinaire que Cuba apprécie. »

Bruno Rodriguez a précisé que malgré les progrès réalisés par les relations entre La Havane et
Washington, le blocus reste en vigueur. «Tant que cela aura lieu, Cuba mettra sûrement de nouveau à la
considération de l'Assemblée générale, le projet de résolution demandant la levée du blocus» a-t-il
relevé.
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